
ALT E RNAT IV E   F ÜR   D E UTS C H L AND 

AfD Fraktion im Kreistag Gotha 

Landkreis Gotha 
- Kreistagsbüro - 
18.-März-Straße 50 

99867 Gotha 
        Tüttleben, 08.11.2023 

Anfrage bezüglich der Sanierung der Kommunalstrassse K27  
zwischen Uelleben und Emleben 

Die Fraktion AfD fragt den Landrat des Landkreises Gotha: 

seit Frühjahr diesen Jahres werden die Kommunalstrasse K27 sowie die Gothaer Strasse in 
Emleben grundhaft saniert. Die Strasse K 27 ist bereits fertiggestellt und für den Verkehr bis zum 
Ortseingang Emleben zunächst freigegeben. 

Wir fragen den Landrat des Landkreises Gotha: 

1. Ist für den Abschnitt zwischen Ortsausgang Uelleben und der Autobahnbrücke der A4 eine Be-
gleitbegrünung vorgesehen? 

2. Wenn ja, wann wird diese angepflanzt? 
3. Wenn Nein, kann nachträglich eine Begleitbegrünung geplant bzw. angepflanzt werden? 

Für die Beantwortung der Fragen bedanken wir uns im Voraus und erbitten um eine schriftliche 
Ausführung. 

Mit freundlichen Grüßen im Namen der gesamten Fraktion 

Martin Schleusener  
- Kreistagsmitglied und Fraktionsvorsitzender -


